

学校便り グロー・ウイ・ング (glowing and growing)

第8号

令和6年11月29日(金)

11月は、たくさんの学校行事がありましたが、ほんの一部を紹介します。

螢邑苑訪問!

3年生の福祉体験の一環として、螢邑苑を訪問し施設見学やとろみの食体験を行いました。食体験では、普段食べない食感に戸惑っている生徒もいましたが、高齢者を対象としているので喉に詰まらせないために、細心の配慮をしているということで納得していました。最後は、施設利用者とゲームを通しての交流でした。生徒と交流している高齢者が笑顔で生き生きしている姿を見ると改めて子どもたちの力って凄いと感じました。

自分もゲームに参加しましたが、とても楽しく、高齢者の方もこんな気持ちなんだろうと実感できました。こんな気持ちになるってことは、自分もお世話になる日が近いづいているのかもしれないですね。



小中合同クリーン作戦!

北川小の5・6年生と北川中全校生徒で、西郷記念館・道の駅はゆま・瀬口小学校跡周辺・下赤小学校跡周辺・北川支所周辺・螢邑苑などの校区内施設の清掃活動を行いました。

さすが中学生!普段からボランティア活動に積極的に参加している姿が随所に見られ、どの場所でも小学生をリードしていました。北川町がきれいになると心も洗われた気になりますよね。生徒たちの成長が見られる活動をさらに進めていきたいと考えています。次年度の参考にしますので、どこか清掃して欲しい場所があれば教えてください。



修学旅行!

2年生と一緒に関西方面の修学旅行に帯同してきました。修学旅行は、学校を離れ集団行動を通して、協働としての学びや社会の中でのマナー・ルールを学ぶ場です。そして、普段見ることのできない本物に触れ北川の良さを再認識すると共に、本校の目指す自立を実践する場でした。

大阪城や京都市内の金閣寺・銀閣寺・清水寺など、外国人観光客の多いこと、多いこと。色々な国の言葉が飛び交っていました。その中で、バスの運転手さんや受付の方は、英語で対応していて凄いと感じました。自分は、道でも聞かれたらどうしようとドキドキしていました。英語で答えられるとカッコいいですが、スマホの翻訳機能で対応できるようになればいいのかとも感じました。今回の経験を今後の学校生活に活かし、自分に必要な学びにつなげて欲しいです。社会に出てたくましく生きていくために自立に向けて成長し続けよう!



※12月は、2学期のまとめの月です。自分のどこが成長できて、何が足りなかったのかを振り返り、次への成長につなげていきましょう。